

Balai Sakinah 'Aisyiyah Kaliangkrik Kembangkan Pertanian Organik

Sabtu, 13-10-2018

MUHAMMADIYAH.OR.ID, MAGELANG – Demi terus mengembangkan dan membudidayakan pertanian organik dari mulai proses, hasil panen sampai pemasaran. Kelompok wanita tani Balai Sakinah 'Aisyiyah (BSA) Cabang Mangli Kaliangkrik melaksanakan kegiatan Pelatihan Pertanian Organik, pada Kamis (11/10) yang bertempat di desa Mangli, Kaliangkrik, Kabupaten Magelang.

Desa Mangli yang letaknya di kaki lereng Gunung Sumbing dipilih 'Aisyiyah karena mayoritas penduduknya bermata pencaharian sebagai petani.

Peserta pelatihan pertanian organik melibatkan Kepala Dusun Mangli, kader dan anggota Balai Sakinah 'Aisyiyah Mangli, Majelis Ekonomi Pimpinan Daerah 'Aisyiyah Kabupaten Magelang dan tim manajemen progam MAMPU (maju perempuan Indonesia untuk penanggulangan kemiskinan).

Ni'mah Afidati, Pimpinan Pusat 'Aisyiyah dalam paparannya menyampaikan "Pengembangan pertanian organik dimasyarakat sangat penting apalagi sekarang masyarakat lebih tertarik dengan sayuran organik," ungkapnya.

Lanjut Ni'mah "Apalagi banyak penyakit yang muncul akibat terlalu banyak konsumsi zat kimia berbahaya lewat sayur yang dikonsumsi karena tidak menggunakan pupuk organik. Dengan adanya pertanian organik inilah, selain bahannya tersedia disekitar kita juga dapat mengembalikan humus tanah yang rusak akibat rusak dari pupuk obat kimia, " pungkasnya.

Pelatihan ini disambut baik Dasni, peserta pelatihan pertanian organik Desa Mangli. Ia menyampaikan "Semoga dengan adanya pelatihan ini bisa menjadikan pertanian di daerah Mangli lebih maju, bisa menambah wawasan tentang membuat pupuk organik baik berupa padat maupun cair, dan omset petani semakin naik dengan tidak terbebani biaya pupuk kimia," ungkapnya.

Pelatihan ini juga sebagai upaya Pimpinan Daerah 'Aisyiyah Kabupaten Magelang memberdayakan perempuan melalui pertanian organik yang nantinya hasil pertaniannya menjadi produk unggulan 'Aisyiyah Mangli, Kaliangkrik. **(Andi)**

Sumber: Siti Nurhayati (PWA Jateng)